

Beschlussvorlage

Organisationseinheit Kreistagsgeschäftsstelle	Datum 09.10.2016	Drucksachen-Nr. 2016/189
--	---------------------	------------------------------------

↓ Beratungsfolge Kreistag	↓ Sitzungsart öffentlich	↓ Sitzungstermin/e 24.10.2016
------------------------------	-----------------------------	----------------------------------

Tagesordnungspunkt 4

**Beteiligung der Öffentlichkeit im Justizvollzug;
Ersatzbestellung eines Beiratsmitglieds an der Justizvollzugsanstalt Konstanz**

Beschlussvorschlag

- 1. An Stelle von Herrn Horst Hubertus KRUG als Mitglied im Beirat der Justizvollzugsanstalt Konstanz (JVA Konstanz) wird dieser eine Ersatzperson (Vorschlagsrecht: Fraktion der SPD) benannt.**
- 2. Die Benennung ist der JVA Konstanz mitzuteilen; die Bestellung als Mitglied im Beirat erfolgt danach durch das Justizministerium Baden-Baden-Württemberg.**

Sachverhalt

Die Kreistagsfraktionen wurden im Sommer 2012 aufgefordert, gemäß dem Parteienproporz Personen für die Bestellung in den Beirat der JVA Konstanz vorzuschlagen.

Der Kreistag hat den Vorschlägen einstimmig zugestimmt. Aufgrund der Benennung hat das Justizministerium Baden-Württemberg folgende Personen bestellt:

- Herr Dr. Kurt Christian TENNSTÄDT (FWV)
- Herr Horst Hubertus KRUG (SPD).
- Frau Michaela BUHL (FDP).

Die JVA Konstanz hat mit Schreiben vom 26. Aug. 2016 mitgeteilt, dass Herr KRUG sein Amt niedergelegt hat, sodass um eine Ersatzbenennung gebeten wurde.

Nicht benannt werden dürfen Personen, die Bedienstete der Justizvollzugsanstalt sind oder zu dieser eine geschäftliche Beziehung unterhalten. Darüber hinaus ist anzustreben, dass dem Beirat je ein Vertreter einer Arbeitnehmer- und Arbeitgeberorganisation sowie eine in der Sozialarbeit, insbesondere in der Straffälligenhilfe tätige Persönlichkeit, angehört.

Nachdem eine von der Fraktion der SPD-Fraktion benannte Person ausscheidet, sollte auch der Nachfolger/die Nachfolgerin von dieser vorgeschlagen werden. Ein entsprechender Vorschlag wird in der Sitzung unterbreitet.

Die Verwaltung schlägt vor, die von der SPD-Fraktion in der Sitzung genannte Person zu benennen und zur Bestellung vorzuschlagen. Der Vorschlag wird der JVA Konstanz mitgeteilt. Diese wiederum leitet den Vorschlag zur Benennung dem Justizministerium Baden-Württemberg weiter, das dann eine entsprechende Bestellung vornehmen wird.

Finanzielle Auswirkungen

Entfällt.

Anlagen

Entfällt!